

高原だより

発行 / 阿毘縁むらづくり協議会

電話 87 - 0909

平成 21 年 9 月



雨! どうする 雨? どうする

盆踊り大会無事終了

準備係の集合時間には雨でした。天気予報にとらめっこをしながら、踊りはやっぱり外がいいと決断、午後6時に会場準備を変更し無事に、星空の元で盆踊り大会のスケジュールをこなすことができました。

ライブイン阿毘縁は、音響機材等の事もあり研修棟で開演となりました。どちらも心配をよそに、多くの方にご来場いただき盛大な盆行事ができました。ご協力いただいた地域の方々、来場して下さった方・帰省客の皆さん有難うございました。

今年の夏も賑やかなひと時を過ごすことができました。ありがとうございました。

今年太鼓係デビューをした石飛樹君に感想をいただきました。

15日のぼんおどり大会で、たいこをたたきました。練習の時よりちょっとうまくできました。たいこをたたく時は力があるから、かたがいたくなりました。

また来年も練習して、たいこをたたきたいです。

5年 石飛 樹

ライブイン阿毘縁お礼

八月十五日(土)今年で四回目となる『Live in 阿毘縁2009』を開催しました。今年は松千さんの単独ライブでした。あいにくの雨で、初めて屋内での開催でしたが屋外とは音の響きも違い、アットホームな雰囲気にも包まれ、楽しいひと時を過ごせたと思います。盆踊りと同じ日の開催で、慌ただししい一日となってしまいましたが、阿毘縁むらづくり協議会さんをはじめ、ご協力いただいた皆様、足を運んでいただいた皆様に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

帰省された方や、大阪や長崎、倉吉からもはるばるお越しいただいた方もありました。松千さんとも回を重ねることに親睦が深まっているのを感じます。

いろいろな大変なこともあります。阿毘縁の皆さんの協力があってこそイベントだと、毎年痛感しています。まだまだいたらぬ点があると思いますが、阿毘縁の夏の恒例行事ともなってきた『Live in 阿毘縁』を続けていくことができますよう、今後とも暖かく見守っていただければ幸いです。

生田寿美子

フラダンス講習会

みなさんは、フラダンスと言えば腰を過激に振り動かすダンスとっておられるのではないかと思います。違うんですよ!手の動きは手話であり、姿勢を正し重心を足のつま先に、膝をかがめちょっと腰を落として横歩き、足と手と頭の体操です。体の活性化にみなさんも9月26日は“レッツチャレンジ”ご参加ください。お待ちしております。

山 帰 来 コ ー ナ

先日9月6日男性陣は森林ボランティアを行い、展望台の草刈と登山道の草刈。女性陣は新人5名を加え、先日いただいた水仙の植え付けをしました。春が楽しみ!後、新人さんを案内して展望台まで行ってみました。道々山野草等見ながらきれいになった登山道を上り、展望台近くには松虫草がかわいく咲いていました。何だか楽しく、すがすがしい1日を送らせていただきました。皆様もいかが?

雅

協議会活動記録

(8月)

10日:保健体育部会

15日:臨時理事・事務局会議

ライブイン阿毘縁“09

盆踊り大会

22日:フラダンス講習会

31日:町体力・運動能力調査

(9月)

4日:過疎型地域福祉コスモス会

理事・事務局会議

これからの予定

(9月)

18日:理事・事務局会議

24日:保健体育部会

26日:フラダンス講習会

(10月)12日:町体育祭

31日:地域スポーツ・レク祭

秋の交通安全運動 9月21日~9月30日 みんなでルールを守りましょう!